

SSC'ler beim Internationalen Hohentwiel-Festival in Singen

Schwimmsport Beim 27. Internationalen Hohentwiel Schwimmfestival im Singener Hallenbad waren die Schwimmer vom SSC-Schwenningen wieder einmal erfolgreich.

Über 19 Einzelstarts erschwammen sich Maja und Jannik Kohler, Lisa Strecker und Davide Petrella insgesamt elf Bestzeiten.

Podest für Kohler Geschwister

An einem erfolgreichen Wettkampftag sprangen für die Kohler Geschwister Jannik und Maja einige verbesserte Bestzeiten und zwei Podestplätze heraus.

Jannik Kohler startete über 100 Meter Freistil (1:03,22 Minuten), 50 Meter Rücken (33,94 Sekunden) und 200 Meter Lagen (2:39,74 Minuten). Er konnte sich über 50 Meter Rücken in einer neuen Bestzeit den Ersten Platz sichern.

Auch seine Schwester Maja Kohler erschwamm sich neue Bestzeiten über 100 Meter Lagen in 1:20,16 Minuten, sowie 100 Meter Freistil in 1:09,06 Minuten. Über 100 Meter Lagen erschwamm sie sich einen dritten Platz.

Des Weiteren startete Maja Kohler über 50 Meter Rücken und 200 Meter Brust. Hierbei konnte Maja sich auch über die 200 Meter Brust die Goldmedaille sichern.

Lisa Strecker erschwamm sich über jede Strecke in ihrem Repertoire eine neue Bestzeit, über 100 Meter Kraul (1:13,99 Minuten), Lagen (1:25,05 Minuten) und über 50 Meter Rücken (37,26 Sekunden). Dabei musste sich Lisa Strecker in ihrer Wertungsklasse, genauso wie Maja Kohler, mit den Teilnehmerinnen des Jahrgangs 2008 messen und verpasste über die 100 Meter Lagen nur ganz

knapp einen Platz auf dem Treppchen.

Davide Petrella konnte sich über seine neun Starts als einziger SSC'ler zwei Tage lang mit seinen Mitstreitern messen und platzierte sich nicht nur in seinem Jahrgang, sondern auch in der offenen Wertung ganz vorne. Petrella erschwamm sich dabei neue Bestzeiten über 200 Meter Freistil (2:11,67 Minuten) und Rücken (2:26,23 Minuten), sowie über 100 Meter Lagen in 1:06,47 Minuten und platzierte sich hierbei immer auf dem ersten Platz in seinem Alter.

Sieg in Paradedisziplin

Über seine Paradedisziplin, die 200 Meter Brust, stellte er zudem in 2:34,29 Minuten zwar keine neue Bestzeit auf, jedoch platzierte er sich hier im offenen Klassement ganz oben auf dem Treppchen.

Über die 200 Meter Lagen schrammte er an einer neuen Bestmarke knapp vorbei, platzierte sich jedoch trotzdem auf dem ersten Platz seiner Altersklasse und auf dem zweiten Platz in der offenen Wertung.

Die Trainer der Schwimmer beim SSC-Schwenningen können stolz auf die Ergebnisse ihrer Schützlinge sein und freuen sich darauf beim Weihnachtsschwimmen in Villingen dieses Wochenende bestimmte gute Ergebnisse ihrer Nachwuchstalente feiern zu können.

Teilnahme an DM

Bei den am 17. Dezember stattfindenden Deutschen Mannschaftsmeisterschaften werden Davide Petrella und Lina Deuring zusammen mit dem Rest der SG-Schwarzwald-Baar-Heuberg um den Aufstieg in die Verbandsliga mitschwimmen. eb



Jannik Kohler, Lisa Strecker, Maja Kohler, Davide Petrella (von links) durften sich über ihre guten Leistungen in Singen freuen. Foto: Privat